



## 赤穂生の風景(校長ブログ)

### 第60回鈴蘭祭 開幕



#### 開祭式あいさつ

- 皆さん、おはようございます。
- いよいよ待ちに待った第60回鈴蘭祭の開祭です
- 今まで、生徒会長の安田君、実行委員長青木さんをはじめとした生徒会役員の皆さん、そして各クラス、各クラブなど生徒の皆さん、今日までの準備、大変お疲れさまでした。いよいよ始まります。
- 今年の鈴蘭祭は、特別な鈴蘭祭になると思います。
- 3年生は、1年生の時に見た鈴蘭祭のイメージが強いかもしれません。
- でも、今年の鈴蘭祭は、その3年生を中心としたメンバーの皆さんが、新たな時代に作り上げた、新たな鈴蘭祭です
- 2年生、1年生は、今日から経験する鈴蘭祭が文化祭のイメージとして心に残っていくことでしょう。来年、再来年に向けて、しっかりと胸に刻んでおきましょう。
- 今年の鈴蘭祭は、探究的な学びから発展した共生社会を目指すパラスポーツクラスマッチ
- 地元駒ヶ根市の食のプロフェッショナルと連携したテイクアウトマーケット
- 収容人数等に配慮しながら計画された野外ステージや中夜祭
- 各クラスの個性が楽しみな映像作品コンクール
- どれもコロナの時代、2年間分かけて練りに練った内容だと思います。大いに期待して参加していきましょう。
- 一般公開はありませんが、その分、校内の仲間たちと楽しめる時間が増えると思います。
- 今までの準備のもと、これからの3日間、皆さんがそれぞれテーマにあるように Main(主役)となって第60回鈴蘭祭を完成させてください。
- 天気ですが、大丈夫です。みんなで雨を吹き飛ばしていきましょう。
- 将来にわたって皆さんの記憶に残る3日間となるように祈念して、開祭のあいさつとします。